
五论文获扬州自然科学优秀学术论文奖
本报讯 日前，经扬州市自然科学优秀学术论

文评审委员会评定，我市作者撰写的《高邮灌区渠道

生态衬砌形式与综合评价》《不同强度体质训练对学

龄前儿童体质的影响》《黑大豆套栽双低油菜高产高

效技术》等5篇论文被评为2011至2013年度自然

科学优秀学术论文三等奖。 钟秋周雷森
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高邮行将进入高铁时代
汇文名苑（高铁别墅）投资潜力巨大
凡本月现场看房购房客户皆有好礼相送

!"#$#% !"#$%

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办

总第 2537期

2014年第214期

&'()

年11月6日
甲午年闰九月十四 星期四

今日8版
今 日 高 邮 ：http://www.gytoday.cn

热 线 ：84683100 今 日 高 邮 网 址 ：http://www.gytoday.cn 在 线 投 稿 ：http://tg.gytoday.cn 天 气 预 报 ：阴 转 多 云 ，偏 北 风 3-4级 ，气 温 10—20℃ 。免费赠阅

朱民阳来邮与选民代表见面

倾听所思所盼帮助解决难题
本报讯 昨日，扬州市市长朱民阳以一

名普通人大代表的身份，来到我市扬州兴益

机械有限公司，重点围绕加快推进经济社会

事业发展与选民代表座谈，真诚了解民情民

意，倾听所思所盼，帮助解决实际难题。我市

领导方桂林、郭海平参加活动。

参加座谈的选民代表既有基层干部，

又有企业负责人，大家结合各自工作实际，

围绕发展壮大村级集体经济和化解村级债

务、农村土地确权、解决中小企业融资难、

支持电池工业园发展、加快打造重点旅游

景区等和朱民阳坦诚交流，并提出自己的

意见和建议。

朱民阳边听边记，不时与选民进行互

动交流，对大家提出的问题，他一一回应，

并与大家共同探讨解决问题的有效方法。

他说，开展人大代表与选民“统一见面日”

活动，是扬州推进民主政治建设的一个创

新，同时在人大代表与选民之间架起了密

切联系的桥梁和交流的平台，有利于问题

的发现和解决。

朱民阳指出，保障和改善民生是经济社

会发展的根本出发点和落脚点。在发展经济

的同时，要更加重视发展社会事业和改善民

生。在发展社会事业过程中，要坚持系统筹

划、有序推进，量力而行、尽力而为，做到做一

项成一项；要坚持共建共享，解决与人民息息

相关的民生问题，赢得老百姓的拥护和支持；

要聚焦聚力，把各方的主观能动性调动起来，

把各方的关注点汇集起来，集中精力办实事、

办好事，真正将社会事业办好、办实，实现普

惠群众。

朱民阳表示，对选民代表的意见，将认真

梳理研究和办理，确保选民代表的意见有回

应、有落实。

座谈会召开前，朱民阳还参观了扬州

兴益机械有限公司加工、装配车间和产品

测试中心，并向企业负责人了解企业生产

销售情况。 周雷森

打造独具里下河风情的优美小镇——

龙虬编制总体规划倾听各界建言
本报讯 4日下午，龙虬镇召开新一轮总体规

划编制成果汇报会，倾听各界建言。市政协主席倪文

才，市人大常委会副主任郭海平，副市长钱富强、潘

建奇以及市府办、城建局、发改委、国土局、交通局、

水利局、文广新局、环保局、旅游局、设计院等部门负

责人出席会议并对规划方案提出了意见和建议。

据了解，此次规划坚持“遗址与集镇同步，遗址

的保护与利用同步”的原则，通过龙虬庄遗址的建设

来发展生态旅游，打造长三角地区文化、休闲旅游目

的地；通过赵倪路的升级改造来拉开集镇框架，构建

宜居新区，打造城市“后花园”，实现与城区的无缝对

接。该镇将按照“错位融合、精致发展，一步到位、分

步实施”的工作思路，力求在较短时间内把龙虬建设

成独具里下河风情，集遗址观光、文化体验、特色美

食、农家休闲于一体的精致小镇。 金凯 殷朝刚

10月下旬，投资4000多万元，全长约1.3公里，8车道的武安路东延与S237扩建连接

工程全面启动。目前，拆迁工作正在推进中，预计12月将进行道路建设。 王林山/摄
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本报讯 5日上午，市

委常委、组织部部长、市委

党的群众路线教育实践活

动领导小组副组长兼办公

室主任孙建年主持召开全

市党的群众路线教育实践

活动督导工作总结会议，

回顾总结我市党的群众路

线教育实践活动开展以来

督导工作主要做法、取得

成效及存在问题，进一步

明确今后一个阶段市委教

育实践活动办公室各组和

各督导组的职责任务和重

点工作。

会上，各督导组汇报

交流了教育实践活动开展

以来督导工作情况及巩固

督导工作成效、推进作风

建设新常态的建议。

孙建年对市委教育实

践活动办公室和督导组的

工作进行了简要总结评

估。他指出，本次教育实践

活动组织推进和督查指导

工作坚持正确方向，狠抓

贯彻落实；坚持紧扣关键，

狠抓“一把手”；坚持顶真

较真，狠抓严督实导；坚持

问题导向，狠抓整改实效，

保证了活动有章有法、有力有序，确保了教育

实践活动善始善终，确保了作风建设成效实实

在在，确保了突出问题整改扎实深入，确保了

党的基层组织建设稳步加强，彰显了督导工作

扎扎实实、富有成效。在今后的工作中，要将此

次教育实践活动中形成的讲奉献、肯吃苦、钉

钉子、敢担当的“四种精神”继续发扬光大。

孙建年强调，教育实践活动虽然已告一

段落，但作风建设不能停步。要认真总结督导

工作的做法、成效和经验，为长效推进作风建

设提供宝贵借鉴；要明确当前后续工作的重

点，巩固和拓展教育实践活动成果，继续抓好

中央和省市委总结会议精神学习贯彻，继续

抓好整改落实和建章立制，抓紧做好乡镇党

委书记抓基层党建工作述职评议考核的相关

准备工作，做好活动资料归档工作。王道

农村土地确权登记发证工作有序推进
扬州市委农工办领导来邮督查指导

本报讯 6日上午，扬州市委副秘书长、农工办

主任黄为民一行来邮，督查指导我市农村土地确权

登记发证工作以及农村产权交易平台建设情况。市

委常委、开发区党工委副书记汤学仁，副市长杨文喜

等参加活动。

目前，全市农村土地确权登记发证以及农村产

权交易平台建设等工作正有序推进，预计农村土地

确权登记发证工作将于12月进入扫尾验收阶段。农

村产权交易平台预计将于11月底完成建设工作，进

入实质性运营阶段。

黄为民一行实地查看了三垛镇春生村、开发区

昌农村农村土地确权登记发证的台账资料以及市农

村产权交易中心建设情况，并听取了相关工作进展

情况汇报。黄为民对我市已开展的工作给予肯定，并

要求在确权登记上，要把政策法规向农民告知、解读

到位，要充分发动群众，依靠群众；要坚持确权登记

工作的原则底线不动摇，具体问题具体解决，真正做

到“确实权、颁铁证”，确保土地确权登记发证工作严

谨规范，切实维护好农民土地权益。 夏慧

交巡警开展城区交通秩序专项整治——

全力推进全国文明城市创建
重点查处不分道、违停靠、不戴帽等交通违法行为

本报讯 记者昨日从市公安局交巡警大

队获悉，该队从11月1日起至12月31日，

组织部署警力在城区供电岗、苏果岗、气象局

岗等17个主要路口以及城区其它主要路口，

重点查处不分道、违停靠、不戴帽、闯信号灯、

不让行等影响城市道路畅通和交通安全的交

通违法行为。这也是该队全警聚力、全力行

动，扎实推进全国文明城市创建工作的具体举 措之一。

据了解，我市创建全国文明城市工作启动

后，市交巡警大队迅速召开专题会议，动员大

队上下进一步提高路面见警率、管事率，严格

执勤执法，加大现场交通违法行为查纠力度，

以良好的交通环境，确保顺利通过全国文明城

市提名验收、争创全国文明城市。同时，该大队

制订了交通秩序专项整治方案，分阶段开展交

通秩序专项整治，并印制2万份《创建全国文

明城市，争当文明交通市民》倡议书进行散发，

倡导广大市民共同携手，营造文明有序的城市

道路交通环境。 周明宝 王道

本报记者殷朝刚荣膺“扬州市十佳新闻工作者”称号
本报讯 5日上午，扬州市召开全市新

闻界第十五个记者节庆祝表彰大会，对“扬

州市第六届十佳新闻工作者”和“先进新闻

工作者”进行表彰。本报记者殷朝刚被授予

2012至2013年度“扬州市十佳新闻工作

者”称号，是此次“十佳”中唯一一位来自县

市的新闻工作者。

殷朝刚现为市新闻信息中心要闻部主

任，从事新闻宣传工作20多年，始终坚守一

线、默默奉献，用脚步探寻新闻真相，以笔端

记录时代变迁，全力为高邮五个文明建设鼓

与呼。从业以来，他先后有20多件作品获全

国、省县市报新闻奖一、二、三等奖及江苏省

新闻奖二等奖。 王林山

争创全国文明城市
全力建设美丽高邮
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